

## Einführungswoche der neuen Auszubildenden

### 1.Tag Dienstag, den 01.09.15

Nach einer herzlichen Begrüßung durch unsere Ausbildungsleiterin Frau Glaser und dem Personalleiter Herr Knörle begann unser erster Tag mit einer Vorstellungsrunde der Ausbilder aus den verschiedenen Abteilungen.

Nachdem wir uns selbst auch vorgestellt hatten, kamen wir in der Frühstückspause miteinander ins Gespräch.

Die Azubis des 2. Lehrjahres standen uns immer mit Rat und Tat zur Seite und organisierten für uns eine lustige Schnitzeljagd durch die Häuser des Landratsamtes. Insgesamt sammelten wir an diesem Tag viele Eindrücke und konnten uns schon ein wenig kennen lernen.

### 2.Tag Mittwoch, den 02.09.15

Auf einem Parkplatz zwischen Effringen und Rotfelden begrüßte uns Herr Buttler. Nachdem wir ein kurzes Stück in den Wald liefen, erreichten wir eine kleine Lichtung, wo Herr Buttler uns die Teamaufgabe erklärte. In Gruppen mussten wir uns im Waldstück verteilen und Parcours aufbauen, die dann alle Teams am Ende durchlaufen mussten. Dabei durften wir bereitgestellte Hilfsmittel wie Werkzeuge, Bretter usw. verwenden.

Nachdem wir uns beim Grillen stärken konnten, ging ein sehr anstrengender und erlebnisreicher Tag zu Ende.



### 3.Tag Donnerstag, den 03.09.15



Heute ging es nach Calmbach zum Forsthauptstützpunkt. Herr Bopp vermittelte uns eine Menge interessanter Infos zum Thema Wald im Landkreis Calw. Im Anschluss durften wir noch bei der Baumernte zuschauen.



Danach ging es zur Biathlon-Anlage nach Schömburg. Unter dem Motto „Biathlon Erleben“ durften wir selbst schießen und traten in Teams gegeneinander an. Wir lachten viel und hatten eine Menge Spaß. Den Abend ließen wir dann noch gemütlich beim Grillen mit den anderen Azubis, mit den Ausbildern und mit Frau Glaser ausklingen. Wir waren uns alle einig, dass dieser Tag das Highlight der Woche war.



### 4.Tag Freitag, den 04.09.15

Auf eine sehr witzige Art und Weise bekamen wir am letzten Tag von Herrn Hammann einen EDV-Crashkurs. Dort bekamen wir einen interessanten Einblick zum Thema EDV und Datenschutz.

### Unser Fazit der Einführungswoche

Wir waren alle sehr überrascht, wie abwechslungsreich die Einführungswoche geplant war. Auch das große Engagement der Azubis des 2. Lehrjahres beeindruckte uns. Frau Glaser war immer an unserer Seite und für alle Fragen offen. Dadurch, dass wir so viel Spaß miteinander hatten, legte sich die anfängliche Aufregung und wir fühlten uns sehr wohl.

Vielen Dank für diese tolle und bereichernde Woche!

Wir freuen uns riesig auf die Ausbildung und die verschiedenen Abteilungen!

